
Fragen zu Tickets bzw. Stadion
Beitrag von „putzi“ vom 24. September 2020, 10:20

Zitat von Misterfcn 

Zitat von putzi 

Warum sollte man?

damit man die hütte voll bekommt und somit den umsatz maximiert?!

Sind doch genügend Karten im freien Verkauf.

Wenn die Nachfrage da ist dürfte man das Kontingent also losbringen.

Wenn keine Nachfrage da ist würde sich das durch eine geänderte Kartenvergabe wie genau
ändern?
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